

PRESSEMITTEILUNG

Herzliche Einladung zum Südwestfalen Festival am 31. August 2023 in Kreuztal

Südwestfalen. 30. Juni 2023.

Auch in diesem Jahr möchte die Südwestfalen Agentur GmbH mit allen Südwestfalen-Interessierten zusammenkommen. Auf dem Südwestfalen Festival 2023 am Donnerstag, den 31. August, am Campus Buschhütten in Kreuztal soll gemeinsam über Zukunftsthemen der Region gesprochen und sich über die zahlreichen Projekte, die in Südwestfalen umgesetzt werden, ausgetauscht werden.

Das unterhaltsame Bühnenprogramm präsentiert im kurzweiligen Format 3-Sterne-Projekte der REGIONALE 2025 sowie mit der „Arbeitgeberschmiede Südwestfalen“ und „Hub45“ zwei neue Projekte, welche die Wirtschaft und das digitale Arbeiten in der Region stärken sollen. Besucher:innen können auch das Smart-Cities-Kino besuchen und beim Live-Voting den „Kracher des Jahres 2023“ wählen. Auf der „Südwestfalen-Meile“ lädt dann eine Netzwerk-Lounge zum Kennenlernen ein, im Sterne-Café stellen Projektverantwortliche der REGIONALE ihre Projekte persönlich vor und Food Trucks und sowie ausgewählte Live-Acts verbreiten den Südwestfalen- und Festival-Spirit.

Das offizielle Programm beginnt um 15:00 Uhr mit der Eröffnung durch NRW-Bauministerin Ina Scharrenbach und Landrat Andreas Müller. Schon im Vorhinein kann man an einer von drei Projektbereisungen teilnehmen, wo es ab 12:00 Uhr Projekte der REGIONALE 2025 hautnah zu erleben gibt. Um 14:00 Uhr findet ebenfalls im Campus-Buschhütten die Mitgliederversammlung des Vereins „Wirtschaft für Südwestfalen“ statt, die für Mitglieder sowie Interessierte geöffnet ist.

Im Anschluss an den offiziellen Teil des Festivals lädt die Südwestfalen Agentur ab 17:30 Uhr zum lockeren Grill & Chill in der Lounge ein. Auf der Webseite zum Festival kann man sich anmelden, das gesamte Programm anschauen und sich bereits mit anderen Teilnehmenden vernetzen, um zum Beispiel eine Fahrgemeinschaft zu bilden.

Die Webseite zum Festival: www.suedwestfalen-agentur.com/festival-2023